



Focus

Le courtier MeDirect réduit les frais pour les petits investisseurs

CHRISTOPHE DE RIJCKE

Dans un e-mail adressé à ses plus de 75.000 clients belges, le courtier MeDirect annonce le lancement d'une nouvelle plateforme d'investissement. Un lifting qui passe aussi par la création d'une application mobile avec les cours de bourse en temps réel.

Dans le même temps, les tarifs de certains ordres ont été revus à la baisse. Les frais de courtage pour un petit ordre de Bourse à Bruxelles passent ainsi de 7,5 euros à 7 euros. Ce faisant, MeDirect devient moins cher que ses concurrents Bolero (7,5 euros), Keytrade Bank (7,5 euros) et Saxo/Binck (7,25 euros).

Sur les bourses de Francfort et de Milan, le tarif pour un petit ordre glisse de 20 à 15 euros. Même chose à Wall Street où les frais redescendent à 15 dollars. Enfin, sur les bourses de Londres et de Zurich, la note passe de 25 livres/franc à 15 livres/franc.

La chasse aux nouveaux investisseurs

MeDirect parle d'une simplification de sa structure tarifaire. Pour les ordres plus importants, le coût des commissions est désormais ramené à 0,2% pour toutes les bourses.

Avec ses nouveaux tarifs pour les petits ordres boursiers, le courtier se lance dans la bataille pour attirer les jeunes investisseurs, toujours plus nombreux à débarquer sur les

En bref

- › Le tarif d'un petit ordre à la Bourse de Bruxelles chez MeDirect s'affiche désormais en dessous de celui de Bolero, Keytrade et Saxo/Binck.
- › Une nouvelle application de trading est également mise en place chez MeDirect, permettant d'obtenir des cotations en temps réel.
- › La réduction des frais sur les petits ordres boursiers est le nouveau cheval de bataille des banques et des courtiers.

marchés. Mais MeDirect ne casse pas pour autant les prix. Au cours des derniers mois, Belfius et ING ont respectivement abaissé le prix d'un petit ordre à la Bourse de Bruxelles à 4 euros et 1 euro.

En outre, il existe des courtiers étrangers, tels que Degiro et Bux, qui proposent des prix encore plus compétitifs, mais ceux-ci impliquent également des obligations administratives et fiscales.

Les maisons de courtage de toute l'Europe ont signalé une forte augmentation de leurs activités pendant la pandémie avec de nombreuses personnes bloquées chez elles pendant les multiples confinements. Toutefois, cette tendance s'est quelque peu tassée ces derniers mois. Le cours de

bourse de l'application de trading Robinhood en est la preuve. Il a perdu environ deux tiers de sa valeur depuis son introduction en bourse en juillet.

En temps réel

Traditionnellement, MeDirect se concentrait davantage sur les investisseurs en fonds et à la marge sur les investisseurs en actions individuelles. Dans le passé, par exemple, il n'était pas possible de consulter les cours en temps réel, même contre paiement.

C'est désormais possible grâce à la nouvelle mouture de l'application de trading de MeDirect. Une application qui permet de se positionner sur près de 4.000 actifs financiers.